

火の用心

- 狹山市消防団通信 -



新入団員紹介

令和6年4月の新入団員 5名をご紹介します



橋本団員
(3分団)

入団する前は、社会をまだ知らない自分に対して厳しいのではないかと不安を感じていました。しかし、入団してからは優しく接していただき、和気あいあいとした雰囲気の中でも、やるべき時にはしっかりと取り組むというメリハリがあり、入団して本当に良かったと感じています。これからは先輩方から多くのことを学びながら、地域に貢献できるよう努力していきたいと思います。



板倉団員
(3分団)

私の将来の夢は消防官になることです。そのための色々な知識や経験を得るために消防団に入団しました。その中で知識や経験を積むと共に狭山市の安心と安全を守る消防団員を目指して日々努力していると思います。



宮沢団員 (4分団)

今年度から第4分団に所属することになった宮澤です。地域に馴染み、貢献できるように、まずは地域を知っていくことから始めようと考えています。よろしくお願ひします。



武田団員 (2分団)

狭山市の防災のために尽力します！



塙田団員 (1分団)

災害時の対応、自衛の術を勉強し万が一の時に近隣の方の手助けができるように努めてまいります。

女性消防団



令和6年7月10日(水)に今年度最初の救命講習を開催しました。この日は中央中の保護者8名を対象に心肺蘇生法とAEDの使い方をメインに応急救命、手当の基礎を学んでいただきました。保護者の皆様は、日頃から子供の怪我や急病には備えているようで、様々な質問が飛び交い、私たちも学びが深まり、改めて救命講習の大切さを感じられました。今年度は多くの学校で救命講習のご依頼がありました。女性消防団員Charmyは市内の学校・保育園をはじめどこでも出張いたします！救命講習のご希望はお気軽にお問い合わせください！

☆その他の実施校・今後の予定☆

- 8月9日 青柳保育園
- 9月25日 入間川小学校
- 10月30日 狹山西中学校
- 11月19日 入間川東小学校
- 11月28日 水富小学校
- 1月30日 南小学校



女性消防団の活躍はInstagramでもご覧いただけます



7月20日(土)に埼玉県消防協会第2ブロック連絡協議会女性団員研修に参加しました。

入間東部支部の三芳町消防団・富士見市消防団・ふじみ野市消防団による活動発表と、懇親会が行われました。昨年、全国女性消防操法大会に出場した入間東部支部の練習の様子や、大会当日のお話を聞くことができ大変勉強になる研修会でした。

団員募集中

消防団での社会貢献活動は「ガクチカ」になります！



↑詳しい記事は
こちら

■令和6年度 狹山市消防団 主な行事■

- 【4月】入団式
- 【6月】水防工法訓練
- 【8月】入間川七夕まつり警戒
- 【9月】消防団ソフトボール大会
- 【11月】消防団特別点検・防災訓練
- 【12月】歳末特別警戒
- 【1月】消防出初式



全ての記事についてのお問い合わせは
狭山市役所危機管理課まで

電話：04-2953-1111
FAX：04-2954-6262



**車両引き渡し式 2024.3.3
(Sun)**

令和6年3月3日（日）に狭山市消防本部にて第6分団第2部の「車両引き渡し式」を行いました。

本来は、災害などが発生せずにこの消防車両が活躍しない事が一番好ましい事ではあります。一朝有事の災害時には市民の安心、安全のためこの消防車両が十分に活躍できるように日頃より点検、整備を行っていきたいと思います。



**入団式 2024.4.7
(Sun)**

令和6年4月7日（日）に狭山市消防団の「入団式」が行われ、5名の団員が新入団してくれました。

新しい仲間を迎える今後の消防団活動に期待していくとともに、それでも団員数が年々減少している状況に危機感を感じています。いざという時にしっかりと活動ができるよう団員確保にも努めています。地域の皆様が安心・安全でいられるように今後も消防団活動に取り組んでいきます。



団員募集中



**水防工法訓練 2024.6.2
(Sun)**

令和6年6月2日（日）に狭山消防署訓練場にて「水防工法訓練」を実施しました。消防職員指導のもと、PPE（個人防護服）についての説明、土嚢作成、積み土嚢工法訓練、家庭の身近なものでできる簡易水防工法訓練を行いました。この訓練は近年増加してきている台風や集中豪雨、線状降水帯による長雨、大雨などによる水害に迅速に対処することを目的としたものです。安心安全で平和に暮らせるまちづくりのために、私たちのまちは私たちで守れるよう、意識、技術ともに高めていきます。



**入間川 七夕まつり 2024.8.3-4
(Sat.Sun)**

令和6年8月3日（土）4日（日）に「入間川七夕まつり」が開催されました。

消防団の活動としては、例年通り祭りの巡回や定点警備を行いました。

今年も消防団ブースでは大勢の方にご来場いただき、子どもたちが防火服を身につけたり、消防車に試乗しご家族で写真を撮影して楽しんでいただきました。

また、新たな取り組みとして水消火器による初期消火体験を行い、初期消火の大切さを大勢の方に体験していただきました。

このような活動を通じてたくさんの方々に消防団へ興味を持っていただき、子どもたちと将来消防団で一緒に活動できれば嬉しく思います。

